



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Show and Tell

2022年4月9日

ブログ

Show and Tell

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回は皆様お楽しみの毎週月、金曜日のShow and Tellの授業についてお届けいたします♪

新年度になり気分一新(^^)新メンバーがクラスに加わり、やる気満々の子どもたちです♪

まずは、コーナーズで植えて、自宅で育てたチューリップの様子を話してくれたお子様や、通園中に拾った桜の花について発表したお子様がいました。春らしいエピソードですね！

そして、大好きなおもちゃについて発表したお子様がいました。

紐を引っ張るとお喋りするキャラクター人形や、好きな指輪、電車のおもちゃや動く猫のおもちゃについて、それぞれが発表しました。中には、おもちゃの猫の足が折れていて歩けないことを心配しながら発表したお子様もいました。

また、お祖母様のお宅でバーべキューをした楽しかった様子を発表したお子様や、これから書く真新しい日記について発表したお子様もいました。

それぞれが、楽しかった出来事やお気に入りをクラスメイトに紹介して、全て英語で説明しました。

コーナーズの子どもたちは、日頃から英語で発表する経験を多く重ねるからこそ、相手の反応を見ながら自身の言葉で、自然に表現ができるようまで成長するのです。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、英語の語彙力、説明力、理解力、スピーキング力、ヒアリング力、人前力等を伸ばすShow and tellをカリキュラムに効果的に組み込み、一流ネイティブ講師が指導することで、全員、綺麗な発音でのプレゼンテーションが必ず出来るようになります。







